

24Jam

Dukung Zero Emisi, Polresta Malang Kota Terima Sertifikat Dekarbonisasi Partner dan Pohon dari Pertamina

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.24JAM.CO.ID

Feb 20, 2024 - 09:09



KOTA MALANG - PT Pertamina Patra Niaga menyerahkan sertifikat Zero Emisi "Energy Solution and Dekarbonisasi Partner" dan 20 pohon untuk Polresta Malang Kota pada Senin (18/2).

Penyerahan secara simbolik ini dilakukan di halaman Polresta Malang Kota bertepatan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-27 PT Pertamina Patra Niaga.

Kapolresta Malang Kota, Kombes Pol Budi Hermanto, mengucapkan terima kasih atas penghargaan yang diberikan Pertamina serta sumbangsih pohon untuk Kota

Malang.

"Kami sangat berterima kasih atas penghargaan dan sumbangsih pohon dari Pertamina. Ini merupakan wujud nyata kepedulian Pertamina terhadap lingkungan," kata Kombes Pol BuHer.

Kombes Pol Buher mengatakan bahwa Polresta Malang Kota mendukung penuh program zero emisi yang dicanangkan oleh pemerintah.

"Penanaman pohon ini merupakan salah satu langkah nyata kami dalam mendukung program zero emisi. Kami akan terus melakukan upaya-upaya lain untuk menjaga kelestarian lingkungan," imbuhnya.

"Kami juga akan koordinasi terkait pengecekan emisi gas buang di beberapa tempat, serta kajian pohon dalam menyerap air, menyimpan karbon dioksida dan mengeluarkan oksigen. Kajian Pohon ini perlu dilakukan pihak terkait termasuk DLH Kota Malang," pungkasnya.

Sementara, Sales Area Manager Industry wilayah Jatim, Bali & Nusa Tenggara, Tunggal Prabowo, mengatakan bahwa Pertamina ingin menunjukkan komitmennya dalam menjaga kelestarian lingkungan.

"Penyerahan pohon ini merupakan salah satu bentuk komitmen kami dalam menjaga kelestarian lingkungan. Kami ingin mendukung program zero emisi yang dicanangkan oleh pemerintah," kata Tunggal Prabowo.

Tunggal Prabowo memilih Polresta Malang Kota dalam perayaan HUT Pertamina Patra Niaga karena dinilai menjadi instansi yang strategis dalam menjalankan Zero Emisi menjadi Partner Dekarbonisasi

Ia menambahkan, pemberian sertifikat dekarbonisasi kepada Polresta Malang Kota sebagai bentuk apresiasi atas peran Polresta Malang Kota dalam menjaga kelestarian lingkungan.

"Kami memberikan sertifikat dekarbonisasi kepada Polresta Malang Kota atas peran aktifnya dalam menjaga kelestarian lingkungan," imbuhnya.

Penyerahan pohon ini merupakan simbol kerjasama antara Polresta Malang Kota dan Pertamina dalam menjaga kelestarian lingkungan.

Kedua belah pihak berkomitmen untuk terus melakukan upaya-upaya untuk mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat. (*)